

第58回

通常総会・研修会を開催

香川県商工会青年部連合会



県商工会青年部連合会の第58回通常総会並びに研修会が、4月20日、土庄町総合福祉会館で開催された。

総会に先だつ研修会では、有限会社井上誠耕園代表取締役 井上智博氏（以下、井上氏）を講師に迎え、「地域愛を持つて我が仕事を考える」と題した講演が行われた。家業を継ぎ、農業法人として有限会社を設立された井上氏が、会社を大きくした過程で学んだ仕事の目的・ミッションを従業員や家族と共有し、具体的なビジョンを描く大切さを自ら経験したエピソードを交えて丹念に語られ、精神力・体力・理念の重要性を認識できる講演であった。

総会では、吉田県青連会長、篠原県連会長の挨拶後、澤井副会長を議長として議案審議が行われ、上程された「令和5年度事業報告書並びに収支決算書の承認について」など3議案は、すべて原案どおり可決された。また、今年度の重点事業として、中国・四国ブロック商工会青年部交流会（香川県大会）開催を契機とした青年部リ



ダーの育成のほか、企業の生産性向上に向けたデジタル化の推進・部員増強運動の推進が承認された。審議終了後、令和5年度の県青連重点事業表彰が行われ、

● 部員増強部門 純増

さぬき市商工会青年部

● 部員増強部門 増加率

琴平町商工会青年部

● 献血推進部門 優秀賞

さぬき市商工会青年部

が表彰されるとともに、香川県赤十字血液センターより県青連に対して、感謝状が授与された。

その後、ご臨席の藪木県商工労働部次長、大江小豆島町長、岡野土庄町長から祝辞が述べられ、総会を閉会した。

総会後には、交流懇親会が天空ホテル海蘆にて開催され、ブロックの枠を超えた青年部員の交流が行われた。

第52回

通常総会・主張発表大会を開催

香川県商工会女性部連合会

県商工会女性部連合会の第52回通常総会並びに主張発表大会が、5月1日、香川県商工会連合会6階研修室において開催された。

主張発表大会では、琴平町商工会女性部の羽藤裕子さんが「女性部活動と地域



振興・まちづくり 地域とともに持続可能な女性部へ」をテーマに、琴平町が台湾の観光地九份と景観・雰囲気似ていることから、台湾色を出した「こんびら夏夜市」や「台湾グルメ夜市」を開催したことで、地域の活性化に繋がったことなどを力強く発表した。発表後には、審査員の宮武県連専務理事から、講評と9月に開催される、中国・四国ブロック大会（愛媛県大会）に向けての激励が送られた。

総会では、来賓に、篠原県連会長、藪木県商工労働部次長、乃村日本政策金融公庫高松支店長、吉田県青連会長を迎え、赤松理事を議長として議案審議が行われ、上程された「令和5年度事業報告書並びに収支決算書の承認について」など3議案については、すべて原案どおり可決された。

役員の新補充選任については、以下のとおり。

新任理事
新居広美 高松市中央

総会後には、交流懇親会がホテルパールガーデンにて開催され、各商工会女性部の枠を超え、女性部間の親睦が図られた。

